

Stadtwerke Münster

nPA erweitert Portal

[06.03.2012] Die Firma procilon hat den neuen Personalausweis (nPA) in das Kundenportal der Stadtwerke Münster integriert.

Als einer der ersten Energieversorger in Deutschland haben die Stadtwerke Münster den neuen Personalausweis (nPA) in ihr Kundenportal integriert. Das Unternehmen procilon hat dieses Projekt nach eigenen Angaben zusammen mit weiteren Dienstleistern maßgeblich konzipiert und umgesetzt. Als Basis dient die Daten- und Kommunikationsdrehscheibe ProGOV. Bei der strategischen Neuausrichtung des Portals der Stadtwerke Münster im Bereich Online-Services dient der nPA in der ersten Ausbaustufe zur sicheren Registrierung und Authentifizierung für den geschützten Kundenbereich. „Die Stadtwerke Münster übernehmen bei diesem Projekt die Vorreiterrolle. Der neue Personalausweis konnte somit in die bedeutungsvolle Branche der Energieversorger in Deutschland eingebunden werden“, erklärt Thomas Metzger, verantwortlicher Account Manager bei procilon. Die Anwendungsfälle für den nPA sollen in den nächsten Projektschritten weiter ausgebaut und im Gesamtkonzept der Portalstrategie der Stadtwerke Münster zum wichtigen Grundpfeiler der Online-Services etabliert werden.

(CS)

Stichwörter: Digitale Identität, Stadtwerke Münster, ProGOV